

3. VIII. 1916

134

Ausprägung von Zweihellerstücken aus Eisen.

Wien, 2. August.

Zu der heute erschienenen Verordnung des I. f. Finanzministeriums vom 31. Juli 1916, betreffend die Ausprägung und Ausgabe von Teilmünzen der Kronenwährung zu 20 Heller aus Eisen, wird seitens der Wiener Handels- und Gewerbe kammer mitgeteilt, daß auch die Prägung von Zweihellerstücken aus Eisen in Aussicht stehe.

Die diesbezüglichen Verhandlungen zwischen der österreichischen und der ungarischen Regierung sollen bereits aufgenommen worden sein.